

NOTA NECROLÓGICA



D. Lucas MARTÍNEZ TOBARUELA

El pasado 26 de mayo falleció en Granada, a los 86 años de edad, don Lucas Martínez Tobaruela, catedrático de Instituto de Latín y Profesor Encargado de Curso del Departamento de Filología Latina de la Universidad de Granada durante la década de los sesenta

Había nacido en Begijar (Jaén) y estudiado Filología Clásica en la Universidad Complutense de Madrid. Catedrático de Latín del Instituto "Padre Suárez" de Granada desde 1959 a 1969 y, posteriormente, del Instituto "Ángel Ganivet", también de Granada, desde 1969 hasta su jubilación en 1982, del que además fue Director desde 1970 a 1976.

Fue miembro fundador de la Sección Delegada en Granada de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, de cuya Junta Directiva formó parte como Vocal durante algunos años.

Los que tuvimos la suerte de tenerle como profesor, tanto en el Instituto como en la Facultad, pudimos comprobar su sólida preparación, como latinista de la vieja escuela, filólogo de vastos conocimientos y totalmente entregado y dedicado a su labor docente.

Pero, por encima de todo, a los que nos honró con su amistad pudimos comprobar la enorme calidad humana y las excepcionales dotes que adornaban su personalidad.

Desde estas líneas quisiera transmitir el sentimiento y pesar del colectivo de sus antiguos alumnos y compañeros a sus familiares más allegados, su viuda, hijos y nietos.

Su memoria perdurará durante mucho tiempo entre nosotros, ya que sus frutos magistrales y humanos fueron ubérrimos. Descanse en paz.

José GONZÁLEZ VÁZQUEZ